

**ALEJANDRO MORENO**

2024, año de definiciones

La pesadilla que ha significado el desgobierno de Morena está a punto de acabar.

La ciudadanía mexicana pondrá fin a un episodio negro de nuestra historia para dar cabida a una etapa de desarrollo, paz y crecimiento encabezada por la primera presidenta de México, Xóchitl Gálvez Ruiz.

Han sido 61 meses de retroceso, abuso, mentiras e irresponsabilidad desde las máximas instancias gubernamentales.

Lo único que desde 2018 ha crecido en México es la delincuencia, corrupción e impunidad. Millones de familias sufren todos los días la amenaza del crimen, mientras los gobiernos locales y federal de Morena, coludidos con la maña, hacen oídos sordos de sus llamados de auxilio y renuncian a hacer su trabajo.

La salud de millones de mujeres, niñas, jóvenes y hombres ha sido dejada a su suerte ante el desmantelamiento del sistema público de salud y el despilfarro de recursos en ocurrencias criminales como la creación de una "súper farmacia" y de una vacuna obsoleta.

La educación pública básica ha dejado de ser motor de movilidad social debido a su mal diseño y planeación, dejando a millones de niñas y niños sin tener acceso al conocimiento que les permita salir adelante.

El desmantelamiento de instituciones públicas se ha traducido en la cancelación de servicios que antes brindaban protección social a millones de personas.

La violación a la autonomía de órganos constitucionales como la Comisión Nacional de los Derechos Humanos e Instituto Nacional de Acceso a la Información y Protección de Datos Personales ha significado dejar indefensas a millones de personas frente al abuso de autoridad, mientras el gobierno ha incurrido en la opacidad y falta de transparencia.

Por esas y muchas otras razones, en 2024 la ciudadanía botará a Morena del gobierno y la castigará no solo por haber sido ladrona, corrupta, insensible y mentirosa, sino sobre todo por haber abusado de la confianza que en 2018 depositó en ella.

No hay tiempo que perder. Todas y todos debemos trabajar para recuperar a nuestro país y remontar el grave atraso que hoy padecemos.

2024 será el año de la ciudadanía que votará mayoritariamente por Xóchitl Gálvez Ruiz. ●

Presidente Nacional del PRI.